

saint-pardoux-soutiers

Les Fabrigands expliquent La Fabrik



Expérimenter pour découvrir les activités des « autochtones » de La Fabrik, ici face à la yourte participative.

Samedi 11 juin, les portes se sont ouvertes sur La Fabrik et les personnes qui y interviennent, professionnels et bénévoles. Et quoi de mieux pour découvrir et comprendre le fonctionnement du tiers-lieu que de mettre la main à la pâte ? Les visiteurs ont été invités à participer à l'assemblage d'une yourte, à des ateliers couture, écriture... Une journée

d'échanges, de visites guidées des différents espaces, agrémentés par les témoignages de ceux qui vivent les lieux au quotidien. Un bel accent mis sur un mode de fonctionnement coopératif et sur le partage de compétences. « Le succès du char Mad Max réalisé par les membres de l'association Les Fabrigands pour Carna Fiesta à Parthenay a donné envie à cer-

tains visiteurs de venir découvrir La Fabrik », assure Florian Belz, un des co-présidents. Prochains rendez-vous à La Fabrik, le p'tit marché du vendredi soir de 17 h à 20 h, et le concert de Jazz-muche, le vendredi 1^{er} juillet à 20 h 30 avec contrebasse, guitare et saxophone.

Contact : contact@lesfabrigands.fr ou 05.49.70.62.74.